



飯塚先生とクラスTシャツを囲んで笑顔いっぱいの写真になってますね。インタビューに答えてくれた石岡春香さん、佐藤大海さん、ありがとうございました。



「なぜ大福に笑顔を大事にしよう!!」

その答えは!! 2年C組みんなの 笑顔のキーワードでした

体育祭で見かけた
謎の言葉

運動会・体育祭シーズンで週末は取材続きでしたが、札内中学校の体育祭に伺ったとき、目に飛び込んだできたのが・・・

オレたちの大福には笑顔が大切!!
笑顔を大事にしよう!!
笑顔が大切!!

のプリントが入ったお揃いのクラスTシャツを着た生徒たち。各クラスが趣向を凝らしたTシャツを着ていましたが、「大福?大福に笑顔?」体育祭後もこのワードの謎が気になり、謎解きのため、札内中学校に取材に伺いました。



大福の謎に迫る!!

お話を聞いたのは、担任の飯塚剛史先生。今年4月に札内中学校に赴任されて2年C組の担任になりました。

先生に「なぜ大福なんですか?」と聞いたら「学級通信の題名が大福なんです。おいしいものを食べると誰でも笑顔になりますよね。子どもたちも笑顔でいられるような学級になってほしい思いを込めたんです。今では大福先生って言われる

こともあります。」と話してくれました。

笑顔いっぱい
つまってました!!

飯塚先生にお話を聞いた翌日、2年C組の教室に取材に伺いました。

クラスTシャツは、石岡春香さんがデザインし、クラス全員が大賛成でお気に入りだそう。

石岡さんは、「最初は団結力をつけようと思ったんですけど、一番に大切なことって笑顔なんじゃないかなと思って書きました。大福にみんなの笑顔をつめこんで書きました。大福はクラスみんなが気に入っていて、このデザインいいねって言ってくれました。」と笑顔が印象的でした。

写真を撮りに伺ったときもみんなが仲良く、先生が大福に込めた思いが子どもたちに伝わっているんだなって思える笑顔の絶えない取材になりました。

大福の謎は解けました。来年の学級通信は「大福にするつもりです」と先生は話してくれました。



▲札幌内中学校 (5/27)



▲古舞小学校 (6/10)



▲途別小学校 (6/2)



▲幕別小学校 (6/2)



▲白人小学校 (6/9)



▲忠類小学校 (6/2)



▲忠類中学校 (5/26)



▲札幌南小学校 (6/10)



▲糠内中学校 (5/26)



▲札幌東中学校 (5/27)



▲明倫小学校 (6/10)



▲幕別中学校 (5/26)



▲糠内小学校 (5/26)



▲札幌北小学校 (6/2)

5月26日(土)をかわきりに、町内の小中学校14校で、体育祭と運動会が行われました。
天候に恵まれず、肌寒い中行われた学校や、一部日程変更もありましたが、子どもたちは練習の成果を力いっぱい発揮し、チーム一丸となり勝利を目指し競技に取り組んでいました。
各会場にはたくさんの保護者や地域の皆さんが集まり、子どもたちに声援を送っていました。

運動会・体育祭